

OMBUDSMAN

Harumkan Nama Polda Kalteng, Personel Bidhumas Juara 3 Lomba Vokal Solo di Mabas Polri

Indra Gunawan - OMBUDSMAN.CO.ID

Sep 24, 2022 - 12:29



PALANGKA RAYA - Ajun Inspektur Polisi dua (Aipda) Sujatmiko Tri Mardiantoro personel Polda Kalteng yang berdinasi di Bidang Hubungan Masyarakat (Bidhumas) berhasil menorehkan prestasi membanggakan.

Polisi ganteng yang biasa dipanggil Toro tersebut, berhasil meraih juara tiga

pada lomba vokal solo putra lagu rohani tingkat Mabes Polri, yang dilaksanakan di Auditorium PTIK Mabes Polri, Jakarta Selatan, Jumat (23/9/2022) siang.

"Tentu apa yang dicapai Aipda Toro ini patut diapresiasi, dan tentunya jajaran Polda Kalteng juga sangat bangga atas prestasi yang ditorehkan," ungkap Kabidhumas Kombes Pol K. Eko Saputro, S.H., M.H. mewakili Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. dalam keterangan resminya, Sabtu (24/9/2022) pagi.



"Dalam seleksi lomba vokal solo putra lagu rohani yang diadakan Mabes Polri tersebut, Polda Kalteng mengirimkan satu personel terbaiknya, yaitu Aipda Sujatmiko.

Sebelum dikirim sebagai perwakilan Polda Kalteng, Toro telah melewati beberapa rangkaian seleksi awal secara daring.



"Jadi seleksi yang dijalani, dipantau langsung oleh para dewan juri di Mabes Polri. Sehingga terpilihah Aipda Sujatmiko melaju ke grand final untuk bersaing dengan seluruh perwakilan Polda se-Indonesia," beber Kabidhumas.

Dalam seleksi grand final itu, lanjut Kabidhumas, Toro berhasil meraih juara ketiga dan mendapatkan piagam penghargaan serta hadiah wisata rohani ke Yerusalem.

"Kami sangat bersyukur, perwakilan Polda Kalteng dalam lomba vokal lagi rohani solo putra tingkat nasional ini berhasil meraih juara ketiga," ucapnya.

Kabidhumas berharap, apa yang berhasil diraih Toro bisa menginspirasi personel yang lain untuk terus berprestasi, Sehingga dapat mengharumkan nama Institusi Polri.

Sebagai informasi, penyerahan hadiah lomba diserahkan langsung oleh Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si. kepada para juara.

"Lomba vokal solo pria, juara satu Brigadir Dua Taruna Arga Sitorus personel Akpol Lemdiklat Polri, Juara dua Bripda Joshua Van personel Polda NTB dan juara tiga Aipda Sujatmiko Tri Mardiantoro personel Polda Kalteng," tambahnya.

Untuk kategori solo wanita yaitu, Juara satu Briptu Inry Sumajow personel SSDM Mabes Polri, juara dua Briptu Gendis Cendace Purba personel Polda Sumut dan juara tiga Iptu Riana Adhyaksari personel Polda Jateng.

Sedangkan untuk Kategori Vokal Grup, juara pertama berhasil diraih Sepolwan Lemdiklat Polri, juara kedua dari Polda Maluku dan juara ketiga disabet Polda NTT.